

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Pelaksanaan penyaluran dana zakat dalam meningkatkan pendidikan di Lembaga Amil Zakat Nasional Baitul Maal Hidayatullah (LAZNAS BMH) Kabupaten Jombang yaitu melalui program beasiswa pendidikan. Bentuk beasiswa yang diberikan oleh LAZNAS Baitul Maal Hidayatullah Kabupaten Jombang yaitu berupa pemberian paket beasiswa yang diberikan kepada anak-anak miskin, kurang mampu, dan berprestasi setiap satu bulan sekali. Sebelum beasiswa itu disalurkan, terlebih dahulu LAZNAS BMH melakukan sosialisasi ke sekolah dan berkoordinasi dengan pihak sekolah apakah anak itu benar-benar dikatakan sebagai anak yatim-piatu, dhuafa, dan berprestasi atau tidak. Demikian juga, LAZNAS BMH akan melakukan survei melalui nilai raport dan ke rumah anak-anak yang akan mendapatkan beasiswa tersebut. Disamping memberikan bantuan beasiswa LAZNAS BMH juga memperhatikan ketekunan *mustahik* dalam beribadah. Maka dari itu saat pemberian bantuan beasiswa pihak LAZNAS BMH juga memberikan pembinaan spiritual untuk *mustahik* agar tekun beribadah. Dari adanya program beasiswa pendidikan yang berjalan banyak anak-anak yang menerima bantuan dan mereka berhasil melanjutkan sekolah SMA/MA sampai ke perguruan tinggi negeri.

2. Manajemen Zakat, Infaq, Shadaqah, dan Wakaf (ZISWAF) yang dijalankan LAZNAS Baitul Maal Hidayatullah Kabupaten Jombang sudah berjalan dengan baik. Manajemen ZISWAF ini meliputi perencanaan (*planning*), pengorganisasian (*organizing*), pelaksanaan (*actualing*), dan pengawasan (*controlling*). Selain itu di dalam manajemen ZISWAF juga terdapat beberapa prinsip yaitu prinsip transparan (terbuka antara *muzakki* dan *mustahik*), prinsip kesukarelaan, prinsip keterpaduan, prinsip profesionalisme, dan prinsip kemandirian. Baik manajemen ZISWAF maupun prinsipnya telah diterapkan LAZNAS BMH dalam hal penyaluran dana zakat utamanya untuk program pemberian beasiswa pendidikan, sehingga proses penyalurannya sudah baik, teratur, dan tidak asal-asalan.

B. Saran

Pada akhir bab ini penulis memberikan saran-saran terkait dengan temuan penelitian yang telah diuraikan antara lain:

1. Bagi LAZNAS Baitul Maal Hidayatullah Kabupaten Jombang

Dengan melihat hasil penyaluran dana zakat melalui program beasiswa pendidikan di LAZNAS Baitul Maal Hidayatullah yang cukup memuaskan, Lembaga Amil Zakat Nasional Baitul Maal Hidayatullah Kabupaten Jombang sebaiknya banyak bekerjasama dengan lembaga-lembaga zakat lain agar bisa *sharing* tentang strategi penyaluran dana zakat. Serta menjalin kerjasama dengan komunitas-komunitas sosial untuk mencari tahu anak-anak yatim dhuafa yang membutuhkan bantuan dana zakat, utamanya untuk meningkatkan kualitas pendidikan.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan gambaran kepada peneliti selanjutnya agar dapat menemukan temuan-temuan yang lebih menarik dari penelitian sebelumnya, sehingga dapat melengkapi kekurangan-kekurangan penelitian yang sudah diteliti.